



LOS NUEVOS CASOS DE SIDA AFECTAN MÁS A LAS MUJERES EN IBEROAMÉRICA

Londres (EFE).- Los nuevos casos de infección por virus del sida en Iberoamérica afectan más a las mujeres, discriminadas por unos gobiernos que, pese a incluirlas en las leyes, no les dedican partidas sanitarias específicas.

Estas son las conclusiones de la jornada "Sida y VIH en Brasil y el Caribe", celebrada en la Canning House de Londres, y en la que han participado cinco expertos sobre la situación de la epidemia en Iberoamérica.

Aparte de crecer entre las mujeres iberoamericanas, la epidemia sigue aumentando en los siguientes grupos: transexuales, adictos a drogas inyectables, huérfanos y niños vulnerables, hombres homosexuales y personas que ejercen la prostitución.

El incremento de esta epidemia entre las mujeres se debe, sobre todo, a que son víctimas de relaciones desiguales con los hombres, quienes terminan imponiendo que el acto sexual se lleve a cabo sin protección.

La directora de la división latinoamericana y caribeña de Alianza Internacional Contra el Sida, Ana María Bejar, indicó que esta enfermedad es un "asunto complejo en una región compleja" y que las personas infectadas sufren estigma y discriminación.

Bejar hizo un llamamiento a los gobiernos para que incluyan a todos estos grupos en sus políticas sanitarias y dijo que los precios de los tratamientos médicos continúan siendo elevados.